Apoya Chertorivski a 8M; destaca perspectiva de género

Autor: Grupo Reforma Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/apoya-chertorivski-a-8m-destaca-perspectiva-de-genero/ar2769832?v=1

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, expresó su apoyo a la manifestación del 8M y resaltó que uno de los ejes centrales de su campaña es la perspectiva de género.

"Nosotros las escuchamos, las respetamos y estaremos acompañando desde donde nos toca. (...) Yo les digo que marchen con toda libertad, con toda fuerza, con toda firmeza que nosotros las estaremos acompañando desde nuestro espacio", señaló.

El candidato afirmó que este 8 de marzo no trabajará en campaña y cederá sus redes sociales a las candidatas del partido que participarán en la movilización.

"El sábado estaremos trabajando sólo los hombres, porque 'el 9 nadie se mueve'. Entonces, para que veamos lo que se siente una Ciudad sin mujeres, el 9 estaremos trabajando sin ellas", agregó.

De acuerdo con Chertorivski, ha crecido más de 40 por ciento la violencia intrafamiliar, los feminicidios, por lo que son necesarias acciones específicas.

En tanto, el 11 de marzo presentará su estrategia de seguridad y justicia.

"El próximo lunes estaré presentando la estrategia de seguridad y justicia para la Ciudad (...) para cuando lleguemos al momento de la transición, ya tengamos como Jefe de Gobierno electo (con) un plan de Gobierno perfectamente elaborado", señaló.

"Yo estoy convencido que esta Ciudad perdió la paz, que salimos con miedo a las calles".

Va Brugada por ampliar Sistema Público de Cuidados

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/va-brugada-por-ampliar-sistema-publico-de-cuidados/ar2770171?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, aseguró que, de llegar al Gobierno local, se ampliará el Sistema Público de Cuidados.

Este ya funciona en la Alcaldía Iztapalapa y sigue lo establecido dentro de la Constitución de la Ciudad de México.

Contempla la instalación de una red de centros de cuidado y desarrollo infantil, así como, casas de día para la convivencia y el bienestar de las personas adultas mayores.

Además, se establecerán centros de rehabilitación para personas con discapacidad en todas las alcaldías y una red de casas de salud preventiva, las cuales contarán con médico general, atención psicológica, dental y nutricional; ginecólogo, pediatra, geriatra, servicio de mastografías, así como laboratorios clínicos que se habilitará en las 100 Utopías también prevé construir.

"El Sistema Público de Cuidados debe entenderse desde lo que llamó las tres "R": revalorar y hacer visible el trabajo de los cuidados como una actividad clave para el bienestar; reducir el tiempo y esfuerzo de las mujeres o personas que se dedican a estas tareas; y redistribuir, que significa equilibrar la distribución del cuidado en el hogar entre, mujeres, hombres, el Estado, empresas y la comunidad", aseguró la morenista.

Ante vecinos de la Alcaldía Miguel Hidalgo, la candidata señaló que es fundamental que la sociedad capitalina rompa con las creencias y comportamientos que no permiten reconocer que las tareas del cuidado no tienen género, por lo que llamó a romper el pacto patriarcal.

Propone Taboada dar certeza jurídica a empresarios

Autor: Reforma

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/propone-taboada-dar-certeza-juridica-a-empresarios/ar2770144?v=1

Durante un encuentro con integrantes del Club de Industriales, el candidato de la Oposición, a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, destacó la importancia del sector empresarial como generador de empleo.

"Hay oportunidades que estamos perdiendo. La seguridad y la certeza jurídica es lo que nos están pidiendo para venir a invertir. No hay certeza jurídica si, de un día al otro, cambian las reglas", señaló.

Aseguró que los empresarios necesitan herramientas legales que garanticen sus inversiones en la Capital del País, ya que la iniciativa privada es un factor importante para la generación de empleos.

"Ningún otro punto del país tiene las entradas, las salidas y la logística que tiene la Ciudad de México, pero estamos viendo el crecimiento en otros lados, cuando aquí se tendría que sostener esa inversión", destacó. Durante el encuentro, Taboada urgió atender el tema de la inseguridad en la Ciudad.

"No hay manera de atraer inversión si no hay seguridad les van a venir a decir que hoy tenemos cifras de inversión extranjera directa, lo que no les van a decir es que no tiene que ver con ninguna inversión, es reinversión, es decir, no hay un nuevo proyecto de inversión en esta ciudad", subrayó.

El abanderado del PAN, PRI y PRD propuso establecer esquemas de responsabilidad social y economía local.

"Por supuesto que necesitamos de ustedes porque son generadores de empleo, no el gobierno. Ustedes nos pueden ayudar a mejorar las condiciones de vida de la ciudad. Necesitamos compromiso, pero también que ustedes se sientan incentivado", expresó.

Vamos a combatir las desigualdades de fondo, señala Clara Brugada

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/vamos-a-combatir-las-desigualdades-de-fondo-senala-clara-brugada/

En el marco del 8M, Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, presentó su "Sistema Público de Cuidados", un proyecto que busca reducir la carga de trabajo y tareas del hogar a las mujeres capitalinas, para "romper las barreras que les impiden salir adelante", el cual buscará replicar en toda la CDMX como hizo en Iztapalapa cuando fue alcaldesa.

Desde unas canchas de basquetbol en la alcaldía Miguel Hidalgo, la candidata recordó que este programa también tendrá apoyo para personas discapacitadas, así como la creación de casas de cuidado para adultos mayores y centros de servicio cotidiano, los cuales contarán con lavanderías y secadoras, de tal forma que tanto hombres como mujeres puedan acceder a estos servicios de forma fácil y económica, mientras realizan otra actividad.

"Vamos a combatir las desigualdades de fondo e instalar infraestructura del mejor nivel en la Ciudad de México con el Sistema Público de Cuidados, para quitar las barreras que impiden que las mujeres puedan salir adelante", advirtió.

Como parte del sistema de cuidados que propone la candidata también se contempla la creación de una red de casas de salud preventiva, las cuales contarán con médico general, atención psicológica, dental y nutricional; ginecólogo, pediatra, geriatra, servicio de mastografías, así como laboratorios clínicos, las cuales estarán habilitadas en las 100 Utopías que construirá.

En su mensaje, la exalcaldesa señaló el objetivo de este sistema es "revalorar, reducir y redistribuir las tareas de los cuidados, como cocinar, limpiar, cuidar y llevar a los hijos a la escuela, lavar la ropa o cuidar a las personas enfermas, entre otras, que históricamente han sido asignadas y son realizadas principalmente por las mujeres".

Por otro lado, Brugada Molina precisó que es fundamental que la sociedad capitalina rompa con las creencias y comportamientos que no permiten reconocer que las tareas del cuidado no tienen género, por ello, reiteró su llamado a "romper el pacto patriarcal".

afcl

Se alistan pasarelas para Brugada, Taboada y Chertorivski

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/se-alistan-pasarelas-para-brugada-taboada-y-chertorivski/

Nos dicen que en las próximas semanas habrá una serie de pasarelas de los candidatos a la Jefatura de Gobierno en diferentes foros, en los que los sectores podrán conocer sus diferencias o semejanzas en las propuestas que plantean. Por ejemplo, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción celebrará su 30 congreso e invitó a Clara Brugada, candidata de Morena-PT-PVEM; a Santiago Taboada, abanderado del PAN-PRI-PRD, y a Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano. También otro espacio en el que estarán los tres, pero por separado, es la Universidad Iberoamericana. Así que marzo y abril serán las pasarelas chilangas.

Avanza la menstruación digna en la Ciudad de México

Nos cuentan que esta semana el pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó un dictamen para garantizar una menstruación digna a todas las mujeres y personas menstruantes de la capital del país. Esta propuesta, nos dicen, fue impulsada por la diputada morenista Marisela Zúñiga y fue avalada por 40 votos a favor de los diputados que todavía asisten a laborar. Nos detallan que con esta aprobación se diseñarán y ejecutarán acciones y programas enfocados en la gestión menstrual, con el objeto de garantizar el derecho humano a una menstruación digna y eliminar estereotipos y prejuicios en la materia. Con estos cambios a la ley, nos precisan, ya se considerará violencia contra los derechos reproductivos de las mujeres cualquier acción u omisión que las limite en cuanto a los productos e insumos para la gestión menstrual. En esta Legislatura a veces se ponen de acuerdo y tocan temas sociales relevantes.

Insiste Naucalpan en declaratoria de emergencia por crisis de agua

La que ayer hizo evidente que no ha obtenido respuesta alguna de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) a su petición de declaratoria de emergencia por la crisis hídrica que se vive en Naucalpan, es la presidenta municipal, la panista Angélica Moya, quien publicó en redes sociales que cumplió un mes su petición y nadie la ha atendido. Doña Angélica reiteró que la necesidad de dicho mecanismo es para que haya recursos económicos con los cuales hagan frente al desabasto del líquido y además haya inversión en el Sistema Cutzamala que está en su peor momento de almacenamiento. ¿Don Germán Santoyo, titular de Conagua, le dará respuesta o la petición de doña Angélica se quedará ahí?

La Jornada Sección: Capital 2024-03-09 04:37:46

245 cm²

Página: 25

1/1

Sistema de cuidados, "proyecto que me copiaron": Brugada

ELBA MÓNICA BRAVO

En el Día Internacional de la Mujer, la candidata de Morena, Partido del Trabajo y el Verde Ecologista para la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que impulsará el sistema público de cuidados, el cual consiste en construir o adecuar la infraestructura existente en las 16 alcaldías "para quitar las barreras que impiden que las mujeres puedan salir adelante".

En Lomas de Sotelo, alcaldía Miguel Hidalgo, la aspirante presentó la propuesta que aplicará en caso de ganar la elección del 2 de junio, tras recordar que ya existe en las Utopías de Iztapalapa.

Se trata de que mujeres, adultos mayores y hombres jóvenes puedan acceder de manera gratuita a lugares como casas de rehabilitación, en las que se construirán albercas para que puedan recibir terapias e incluso asistan quienes presenten algún problema de lenguaje.

El sistema incluirá también una casa de día con la finalidad de que los usuarios asistan a talleres, bailen o se ejerciten, pero también puedan recibir atención para verificar su salud.

A la lista se suma el centro de servicio cotidiano, en el que se instalarán una lavandería y comedores en los que se consuman una comida corrida por 11 pesos, así como el servicio de *spa* gratuito, no sólo para mujeres, sino para adultos.

Brugada afirmó que los hombres "tienen los principales puestos, porque las mujeres además de salir de trabajar son jefas de hogar, tienen que llegar corriendo a hacer de comer, buscan trabajos de medio tiempo y caen en la economía informal, porque hay otra tarea más grande, que son los problemas estructurales de esta sociedad".

La ex alcaldesa de Iztapalapa reprochó que los aspirantes a la jefatura de Gobierno "me copiaron, los otros candidatos ahora hablan y dicen sistema público de cuidados y ponen el salario rosa. Eso no resuelve el problema".

Por la tarde, Brugada acudió a la marcha del 8M en el primer cuadro de la ciudad, donde con altavoz en mano expresó: "queremos iniciar una revolución pacífica, de mujeres que no se queden calladas, que luchen hasta lograr que la dignidad, la justicia y la igualdad estén al lado de nosotras. El feminismo no es de derecha, es una gran contradicción, porque los de derecha nunca han apoyado los avances feministas".

▲ La aspirante de Morena recorrió ayer la colonia Lomas de Sotelo, donde habló de sus proyectos sociales. Foto José Antonio López





Santiago Taboada asegura que buscará proteger inversiones extranjeras de la CdMx

Autor: Rafael Montes Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/santiago-taboada-promete-asegurar-las-inversiones-extranjeras-en-cdmx

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La Ciudad de México", advirtió ante miembros del Club de Industriales que, en materia de inversión, la ciudad ha tenido muchos retrocesos y lo atribuyó a la falta de seguridad y de certeza jurídica.

"Hay oportunidades que estamos perdiendo. La seguridad y la certeza jurídica es lo que nos están pidiendo para venir a invertir. Por supuesto que no hay certeza jurídica si de un día al otro cambias las reglas", afirmó en una reunión privada con empresarios.

Aseguró que las cifras de inversión extranjera directa que el gobierno presume no tienen que ver con nuevas inversiones, sino que se trata de reinversión.

"Es decir, no hay un nuevo proyecto de inversión en esta ciudad; una de las ciudades que más aporta al Producto Interno Bruto es la Ciudad de México y es la que menos crecimiento tuvo en cinco años; creció más Tabasco", añadió el candidato.

Aseguró que ningún otro punto del país tiene las entradas, las salidas y la logística que tiene la Ciudad de México, pero lamentó que las inversiones estén yéndose.

Por ello, Taboada afirmó que uno de los mejores incentivos para que se invierta en la ciudad es que haya seguridad y destacó los resultados que alcanzó cuando fue alcalde.

"En el tema de seguridad no hay un candidato, ni candidata en la Ciudad de México que haya implementado un programa tan exitoso como el que nosotros hicimos y le denominamos 'Blindar Benito Juárez'; no hay manera de atraer inversión si no hay seguridad, no existe la posibilidad de que eso ocurra, y por eso yo pasé de que más del 50 por ciento de la alcaldía se sintiera insegura a que hoy prácticamente el 18 por ciento, en seis años, son datos del INEGI", señaló.

El aspirante a la Jefatura de Gobierno de la capital aseguró que los empresarios necesitan herramientas legales que garanticen sus inversiones en la capital del país, ya que la iniciativa privada es un factor importante para la generación de empleos.

En materia de agua, Santiago Taboada señaló que la crisis hídrica en la ciudad no se va a resolver negándola, por lo que su propuesta incluye un esquema público-privado de inversión para mejorar la infraestructura.

"Nosotros estamos pensando en tratar el agua y otra de las alternativas es la captación. Nosotros no le tenemos miedo a la inversión privada. Uno de los temas que vamos a hacer en el abasto de agua es modelos público-privados porque no hay dinero público que alcance, esas son de las alternativas y de las soluciones que le van a dar viabilidad", afirmó.

IAZD